



Senadoras sellan contienda interna con un abrazo

VÍCTOR GAMBOA
E IVETTE SALDAÑA

—nacton@eluniversal.com.mx

Un día después de que el PRI expresó su respaldo total a Xóchitl Gálvez Ruiz para que sea la candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), la panista se reunió con Beatriz Paredes Rangel para cerrar filas y dar por concluida la contienda interna, primero con una plática en privado y posteriormente con un abrazo frente a las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD.

Por segundo día consecutivo, Gálvez Ruiz visitó la sede nacional del partido tricolor para atender una plática que había quedado pendiente, ya que el miércoles no hubo posibilidad de encontrarse con quien fue su contrincante y que dio un paso a un costado al reconocer que las encuestas no le eran favorables.

De acuerdo con fuentes del PRI, la reunión entre ambas senadoras duró cerca de 30 minutos y, en ella, Xóchitl Gálvez reconstrucción del frente opositor. Además, le pidió sumarse al proyecto que la panista encabezará rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

En redes sociales, Beatriz Paredes manifestó su reconocimiento a la senadora panista. "Aprecio sus expresiones cuidadosas hacia mi persona y valoro las coincidencias. Sigamos adelante por el bien de México y el Frente Amplio por México".

También en redes sociales, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó que

la reunión entre quienes fueron las dos finalistas del proceso interno del Frente Amplio por México es una gran muestra de unidad.

"Los priistas estamos decididos a ir con todo, unidos y fuertes, de la mano de la ciudadanía y respaldando a una gran mexicana y amiga: ¡Xóchitl Gálvez! ¡Ni un paso atrás en la defensa de México!", manifestó.

También elogió a Beatriz Paredes, a quien agradeció "por ser un gran pilar en la construcción de un futuro prometedor para las familias mexicanas".

"¡Vamos unidos, siempre poniendo a México por delante, pensando en que es posible construir un país mejor!", puntualizó el líder tricolor.

El dirigente panista Marko Cortés publicó un mensaje con una fotografía de los líderes del Frente Amplio en la que aparecen las dos senadoras al centro.

"Cada día construimos un frente más amplio y más fuerte por México. Unidas y unidos, junto con la ciudadanía, construiremos un mejor rumbo para el país. Concluye esta primera etapa y vamos con todo con, mi amiga Xóchitl Gálvez", afirmó.

Atestiguaron el encuentro entre Gálvez y Paredes los presidentes del PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano; los coordinadores del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, y en el Senado, Manuel Añorve; el expresidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el senador Mario Zamora y el diputado Augusto Gómez Villanueva, entre otros. ●



BEATRIZ PAREDES
Senadora priísta

"Aprecio sus expresiones
cuidadasas [de Xóchitl
Gálvez] hacia mi
persona y valoro
las coincidencias.
Sigamos adelante"

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO
por el bien de México"



Xóchitl Gálvez manifestó su admiración por la aspirante priísta Beatriz Paredes que decidió no terminar con el proceso interno.